

# Adventsfeier 2015

Am letzten Wochenende im November zu Beginn der Adventszeit feierten wir in der Gaststätte CARLE unsere Adventsfeier. Traditionell werden dazu auch alle Partner eingeladen, somit hatte das suchen und stöbern in Alben und Kisten, nach neuen Schätzchen, keine Chance. Erfreulich war, dass unser Ehrenmitglied Frau Christine Maar der Veranstaltung beiwohnen konnte. Die lockeren Gespräche in der vorweihnachtlichen Zeit liefen natürlich immer wieder auf unser schönes Hobby hinaus. In der Ansprache von unserem Vorsitzenden Fred Brückner, bedankte er sich besonders bei den Partnern, die das Verständnis für das Sammeln von Briefmarken akzeptiert haben und zum Teil selbst mit dem Sammeln angefangen haben. Der Dank ging aber auch an die aktiven Sammler, die das ganze Jahr ihre Treue zum Verein, durch Ihr Kommen zu den Zusammenkünften bekunden. Den Vorstandsmitgliedern galt der Dank für die viele im Hintergrund erledigte Arbeit, ohne die ein Verein nicht existieren könnte. An diesem Tag konnte auch die Siegerehrung für die Teilnehmer an dem Pokalkegeln der Vereinsgemeinschaft Ockershausen durchgeführt werden. Wir vom Briefmarkenverein stellten diesmal die größte Gruppe an Teilnehmern, 14 Erwachsene und drei Kinder nahmen teil. Viel zu schnell verging die Zeit und so ging die Veranstaltung gegen 18:00 Uhr ihrem Ende entgegen. Bei der Verabschiedung wurde jeder anwesenden Dame ein kleines Weihnachtsgeschenk in Form eines Weihnachtsstern übergeben.



